

El Guadalete.

Table with columns for destination (M, C, S, T, N) and price.

El tren exprés circulará únicamente el martes, jueves y sábados de cada semana...

Fuera. Jerez. Un mes. 6.75 pías. Un año. 21.50

ANUNCIOS á precios convencionales. Redaccion y administracion, Compás, 2.

PERIODICO POLITICO Y LITERARIO.

(FUNDADO EN EL AÑO DE 1852)

AÑO XL

Jerez de la Frontera: Jueves 14 de Junio de 1894.

Núm. 11.733.

El Guadalete.

Hora crítica.

No hay por qué ocultar la verdad. La muerte del emperador de Marruecos puede ocasionar gravísimas complicaciones...

Ann siendo natural el fallecimiento de Muley Hassan, habria grandes probabilidades de sangrientos trastornos.

Si alguien, por medio del veneno ó en otra forma adelantó la muerte del califa, señal es de que habla intereses ó ambiciones empujados en que los propósitos de aquél no alcanzasen el previsto desenvolimiento.

Mucho vale la proclamacion de Abd el Azis por los ministros y ulemas, al frente de un ejército regular aunque poco numeroso...

Mucho significa el que el heredero estuviese de tiempo acá en posesión de los sellos, hubiese sido presentado oficialmente como tal á los representantes de algunas naciones...

Su hermano mayor, sus tíos, pertenecen por la ferocidad, por la intolerancia, y hasta por el aspecto exterior, a la gente de Marruecos...

Ocioso fuera entrar en consideraciones y profecías, acerca de lo que puede ocurrir en el Norte de Africa...

Hacia Rabat y Magazan, donde se halla depositado el millón de duros que por de pronto nos corresponde percibir...

Ni aun queremos formular como debiéramos acris censuras contra los que han tardado tanto en mandar allá a los que habian de efectuar el cobro.

En los momentos actuales, crearíamos poco patriótico decir ni hacer algo que pudiese disminuir la autoridad ni perturbar la seriedad de juicio que en alto grado necesita el Gobierno.

Vaya tan sólo una indicacion. En la junta de diplomáticos europeos reunida en Tnger, manifestáronse dos tendencias distintas...

Si algun medio hay para evitar una guerra de sucesion, cuyas consecuencias se extenderian más acá de Africa, ese medio consiste en que la exaltacion del joven príncipe marroquí, sea desde luego amparada por los poderes de Europa.

Entretanto, bien dispuestas están todas las precauciones que ha adoptado el Gobierno, y nada se quejará de que, perseverando en tal conducta, pague por exceso, pues la hora es tan crítica como solemne para España.

LA MUERTE DE MULEY HASSAN

(De El Globo.)

La noticia de haber fallecido el emperador de Marruecos, Sidi Muley Hassan, que ayer adelantamos á nuestros lectores, ha tenido confirmacion oficial...

Segun el parte oficial recibido en el ministerio de Estado, Muley Hassan ha muerto de fiebres tifoides el día 7 del corriente, á un cuarto de legua de Rabat.

Los últimos telegramas refuerzan la hipótesis de un envenenamiento. Recordarán los lectores que nuestro corresponsal en Saffi nos comunicó la salida del sultán al frente de numeroso ejército de Marrakech el día 18 de Mayo con direccion al territorio de Tadla...

La campaña contra los Zemmour habia de emprenderse despues de el-Aid-el-Kebir, importante fiesta religiosa que se celebra el 16 de Junio, fecha para la cual el emperador queria hallarse en las grandes mesetas de Tadla.

Las complicaciones á que puede dar origen el hecho son incalculables por ahora. En cuanto el Gobierno tuvo ayer noticia de ello, fué á Palacio el Sr. Sagasta para dar conocimiento á la reina, reuniéndose inmediatamente despues el presidente del Consejo y los ministros de Guerra, Estado y Marina para tomar acuerdos.

Estos fueron enviados dos buques de guerra, uno á Mazagan, el Legazpi, y otro á Rabat, el Comde de Venadito. El primero para cobrar, si llega á tiempo, el primer plazo de la indemnizacion que nos debe Marruecos...

El Sr. Sagasta decia ayer en los pasillos del Congreso: «Yo he sentido la muerte del sultán, pues las noticias que de él tenia me le habian hecho digno de aprecio. El general Martínez Campos, por su parte, le profesaba gran afecto. En mi concepto, ha muerto por falta de asistencia facultativa.»

El Gobierno añadió—tiene sus naturales recelos de que las kábilas intenten algunas repesalias irritadas por las humillaciones de que han sido objeto...

De Tángier dicen que todos los ministros de las potencias europeas acreditados en aquel Imperio, se han reunido para ejercitar una acción común en vista de la gravedad de las circunstancias...

En prevision de lo que pueda ocurrir en Marruecos, se apostarán cerca del Estrecho la escuadra francesa del Mediterráneo y la inglesa de Malta.

La prensa de todos colores y matices excitaba ayer al Gobierno á que tome el asunto con toda la seriedad debida, y le invita á que no se deje llevar de optimismos y se prepare á cualquier eventualidad.

Hasta ahora sólo hay noticias de trastornos aislados; pero es seguro que han de ocurrir muy graves, teniendo en cuenta las leyes de sucesion marroquíes, según las cuales pueden crearse con derechos al trono muchos individuos de la familia de Muley Hassan...

El difunto emperador deja dos hijos: Muley Mohamet y Muley Abd-el-Azis, cuyos dos principios se disputarán la herencia indudablemente.

Esto no sería en Marruecos un acontecimiento extraordinario; lo raro y anormal es allí la transmision del poder sin luchas. Tratándose de un país dominado más por la fuerza que por las leyes, en que apenas hay año en que no haya alguna guerra civil con tales ó cuales kábilas, y en que la recaudacion de los tributos exige expediciones militares, un acontecimiento como la muerte del soberano hace desaparecer por el momento el único freno que existe.

Al morir el emperador—dice el Sr. Bonelli en su obra El Imperio de Marruecos—muere tambien la sombra de justicia que existe, y muy pocas autoridades se consideran con suficiente prestigio para velar por la conservación del orden. Empieza entonces la hora de las venganzas, como gráficamente se dice en el país, que el tiempo ha sancionado como justa y compensadora.

Triste será el aspecto que ofrecerá hoy Marrakech, dice un colega. Cuando muere el sultán suspéndese toda garantía de orden público. Las gentes sedientas de venganza quieren cumplir; escóndense los judíos temiendo invasiones y matanzas, y sólo de cuando en cuando el lígubre son del cañon y los cantos fúnebres de las planideras se dejan oír junto á las murallas del destartado palacio.

Las noticias oficiales recibidas de Tángier hacen saber, que al morir el sultán nombró por heredero á su hijo segundo Muley Abd-el-Azis, hijo queridísimo y preferido por él, á causa de haber sido habido en su mujer favorita, la circasiana Habasia, criatura de singular belleza, de quien Muley Hassan estaba perdidamente enamorado.

Pero esa designacion del sultán en favor de Abd el-Azis, no será tal vez suficiente á que se conforme su hermano Mohamed con renunciar al trono, por él tan deseado, y como éste cuenta con poderosos elementos, es de presumir que alee bandera, y á ella se alistán grandes fuerzas, si se tiene en cuenta que este Mohamed, el Tuerto, dispone de muchas simpatías á causa de su exaltacion religiosa.

Sin contar con que los cuatro hermanos de Muley Hassan, no ambicionen tambien el trono y promuevan la guerra por su parte. De todos modos, el nuevo sultán, que así

podemos llamarle, ha sido proclamado en Rabat por los ministros y el ejército, según fué la voluntad del difunto emperador.

Del libro Intimidades de Marruecos del doctor Ovílo, tomamos los siguientes antecedentes sobre el nuevo soberano y su madre.

«Muchas veces el capricho ó una pasión fugitiva puede hacer de una esclava una sultana, y esto ha acontecido con una mujer muy inteligente y hermosa, que hace diecisiete años es la favorita del sultán.

Es circasiana, robada muy niña á sus padres; fué vendida en Constantinopla á una casa muy famosa por ese tráfico, donde recibió excelente educacion. Comprada con otra compañera, hoy esposa de un gobernador muy conocido, llegaron á Tángier con destino al sultán, donde la conoció en 1877; su talento aun más que su belleza, su excelente consejo, su educacion esmeradísima, y unos sentimientos muy delicados, á los que es muy afecto Muley Hassan, han hecho que la Habasia sea la verdadera sultana y que su hijo Muley Abd el-Azis sea el preferido entre todos sus hermanos por su padre y el señalado para sucederle en el trono, no obstante existir otros de más edad, y entre ellos el primogénito Muley Mahomed, el famoso tuerto que tanto ha dado, y á mi entender, ha de dar que hablar todavía. Pero Marruecos no se ha de escapar á la regla general que hace intervenir á la mujer en todos los grandes acontecimientos de la vida del hombre, y por ende de los pueblos é intereses que el hombre dirige, y allí, como en todas partes, esa mujer, tan menospreciada en público, ejerce una influencia real y en ocasiones decisiva.

Es un hecho que la designacion de Muley Abd el-Azis como heredero del trono se debe á su simpática madre, y no es dudoso que, si su padre vive cuatro ó cinco años más, él será su sucesor á despecho de los muchos partidarios que cuenta el primogénito. Es éste un joven dotado de grandes energías, muy poseído de lo que es y representa, que odia cordialmente á los vampiros que chupan la sangre del pueblo, muy severo con todos, despota en el maudo, violento en ocasiones y poco amigo de doblegarse á consejos é imposiciones extrañas. Los oprimidos creen ver en él á un futuro redentor; los disgustados encioman sus virtudes y los fanáticos esperan que se transforme en salvador de los redimidos para que luzca en Marruecos el fanatismo musulmán en toda su pureza. He aquí lo que impedirá que, tan fogoso joven empuñe el cetro de su padre. Ni Marruecos está ya en condiciones de rechazar todo lo extranjero, como sería necesario para la realizacion de semejante plan; ni los intereses creados á la sombra de lo existente pueden derrocar-se de modo tan fácil.

Aparte de esas consideraciones, aquel á quien el emir Al-Mumenin designa como sucesor y es aceptado como tal por los jefes de las cofradías religiosas y por las gentes del Mahzen (ó sean los que componen el Gobierno) tiene ganado todo el terreno, y á su poder van á parar todos los sellos y el dinero, llave que abre todas las puertas, y, por tanto, tiene á su favor todas las probabilidades. Y todo eso irá á parar á Muley Abd el-Azis, á quien su padre procura dar la mejor educacion, que está ya presentado como su sucesor y heredero, que es de un carácter dulce y agradable, bien quisto en el Mahzen, y quien de un modo implícito ha sido presentado y admitido como futuro sultán entre las naciones extranjeras.

INTENTO DE ESTAFA AL BANCO DE ESPAÑA

Doce capturas. Leemos en El Imparcial: Tábales de

Recordarán nuestros lectores que hace poco tiempo dimos cuenta de que al realizarse la liquidacion del día en el Banco se echó de menos en la caja la cantidad de 15.000 pesetas.

Despues de grandes investigaciones se vino en conocimiento de que en la ventanilla destinada al giro de letras se habia presentado un caballero solicitando se extendiese una letra de 15.000 pesetas á nombre de un tal Serra, de Barcelona.

El empleado realizó la operacion y entregó la letra al imponente; quien despues de inscribirla en otras secciones debia satisfacer la citada suma en la caja, donde pondrían el sello de ingresado en caja.

El imponente, en lugar de recorrer las secciones y satisfacer en la caja la expresada cantidad, se marchó con la letra.

La segunda matriz de ésta fué entregada por el empleado que extendió la letra á un portero, para que la hiciese circular por las secciones hasta la caja donde iba á tomarse razon; mas el portero, que se hallaba de acuerdo con el imponente, en lugar de llevarla á la caja puso el sello de ingresado, que entre ambos habian logrado grabarse el dueño de un importante establecimiento, que ignoraba el objeto á que el sello se destinaba, y la puso á la firma del gobernador del Banco, quien no tuvo dificultad en ello, al ver que figuraban como ingresadas las 15.000 pesetas.

La persona que presentó la letra era don Enrique Garcia y Garcia (a) el Comquin, si cual, viendo que el asunto llevaba trazas de no resolverse pronto, puso de acuerdo con un letrado y un procurador para pedir que el Banco no sólo satisficiera la letra, sino tambien que abonase 50.000 pesetas por daños y perjuicios.

En tal estado las cosas, el juez de instrucción, D. Balbino Martín, tuvo el buen acuerdo de encomendar al inteligente inspector de vigilancia D. Rafael Martínez la practica de diligencias encaminadas á poner en claro el asunto.

El Sr. Martínez consiguió saber quien habia sido el grabador que inconscientemente falsificara el sello de ingresado en caja del Banco de España, y como ese caballero ignoraba el destino que se iba á dar al tal sello, no tuvo inconveniente en declarar ayer que se lo habia encargado D. Enrique Garcia y Garcia.

Faltaba, pues, detener al portero del Banco que intervino en la operacion y al Sr. Garcia, y el juez de instrucción comunicó sus órdenes al inspector Sr. Martínez quien encaminóse al Banco y despues de larga espera consiguió detener á Celestino Garcia Tuero y conducirlo á la delegacion de vigilancia del distrito del Hospital.

Ayer tardaba el Sr. Martínez por la calle del Ave, María, cuando vio á un joven cuyas señas coincidían con las de Enrique Garcia y Garcia.

El inspector apresuróse á acercarse á él, y por el olor á especias que despedía el transeunte comprendió el Sr. Martínez que aquella era, en efecto, la persona que buscaba, por tener el Enrique costumbre de perfumarse.

Acto continuo le expresó su deseo de que le acompañara á la delegacion, y el Enrique obedeció sin replicar.

Ya en ella, dijo éste: —Precisamente cuando Vd. me encontró venia yo á verle.

—Pues celebre mucho—replicó el señor Martínez,—que hayan coincidido nuestros deseos.

Hoy por la mañana serán puestos los dos detenidos á disposicion del juez del Congreso Sr. Marín.

Parece que estos mismos se valieron hace tiempo de medios idénticos para cobrar una letra de cincuenta pesetas.

Como aquello les salió bien, trataron sin duda de realizar la estafa que ahora les ha valido ser puestos á la somera.

Estacion Enotécnica DE ESPAÑA EN LONDRES

Segun datos de la estadística de Aduanas, las importaciones de vinos en el Reino Unido durante el mes último han ascendido á un total de 1.407.295 galones (63.968 hectolitros), de los que 969.280 galones (44.058 hectolitros) han sido de uño, y el resto 438.015 galones (19.910 hectolitros) de blanco, vajuado el total en 465.169 libras esterlinas.

Han contribuido á formar la mencionada cifra los distintos países productores con las cantidades siguientes:

Table with columns for country and gallons.

Galones

Table with columns for country and gallons.

Comparando las cifras anteriores con las correspondientes al mes de Mayo del pasado año, se advierte ha sufrido una disminucion de 83.351 galones de vino tinto y de 41.385 galones de blanco.

En resumen: ha disminuido la importacion en 124.736 galones (5.670 hectolitros) y en 85.451 libras esterlinas como valor de la diferencia del vino importado.

El arribo total de vinos durante los cinco primeros meses del año presente ha sido de 6.554.382 galones (297.926 hectolitros), de los que corresponden al vino tinto 4.463.822 galones (202.901 hectolitros) y al blanco 2.090.560 galones (95.025 hectolitros), valuados en 2.276.708 libras esterlinas y distribuidos de la manera siguiente:

Table with columns for country and gallons.

De la comparacion entre estas cifras y las que arroja la estadística en los cinco meses primeros del año 93 resulta:

1.º Que la importacion en este año ha sido menor para el vino tinto en 169.189 galones, pero aventaja á del vino blanco en 64.421, lo que dá en definitiva una disminucion de 94.768 galones (4.308 hectolitros), y de 82.971 libras esterlinas en el valor de las importaciones.

2.º Han disminuido: los tintos franceses en 81.659 y los blancos de igual procedencia en 14.978 galones; los vinos australianos en 61.689 galones; los de Portugal en 79.459 galones; los de Italia en 4.193, y los de las posesiones inglesas del Sur de Africa en 5.453 galones. Como puede observarse, casi toda la disminucion que ha experimentado en su importacion

el vino tinto es debida á los tintos franceses y australianos.

3.º Han aumentado: los tintos y blancos españoles en 24.351 y 64.814 galones respectivamente; los vinos holandeses en 10.906 galones; los alemanes en 4.496; vinos de Madera en 1.486 y los procedentes de otros países en 42.610 galones.

En cuanto á las cantidades libradas por la Aduana para el consumo, han sido, en lo que va transcurrido de este año, mayores que en el anterior para los tintos y blancos españoles y blancos franceses, no alcanzando ninguno de los demás países á las cifras que les correspondió en el año 93.

DESDE MADRID

Hemos vuelto al frio, al cielo nublado, al viento inoportuno, á todo lo que ha perturbado esta triste primavera, en la cual apenas hemos disfrutado de un solo día apacible.

Junio comenzó bien, pero se ha torcido, como esos Gobiernos que, al empunar las riendas del poder, hacen concebir ilusiones, y no proporcionan luego nada más que fracasos.

Bien se prepara la fiesta de San Antonio una de las más populares de España, la que reúne grupos fervientes de devotos, lo mismo en las cimas elevadísimas de Urquiolá que en los llanos riuenseños de Andalucía.

Apenas hay en nuestra patria una comarca donde no se rinda fervoroso culto al dulce frailecillo franciscano que intercedió que el niño Jesús bajase á sus brazos.

Le adoran las muchachas, porque está averiguado que es un santo muy casamentero; le rezan con gratitud las personas mayores; hace parecer las cosas perdidas, y realiza los más portentosos milagros.

Le pintó Murillo en admirable cuadro, que es una de las más preciadas galas de la catedral sevillana, y reprodujo Goya las principales escenas de su maravillosa vida en frescos que son orgullo de Madrid, que los muestra en la ermita que se alza á orillas del Manzanares.

Para celebrar la fiesta de San Antonio se necesita cielo alegre, luz radiante, algo de calor para que esparzan mejor sus perfumes las flores favoritas del santo, las azucenas, y para que sea agradable la velada bajo los árboles frondosos de la Morcloa ó en las orillas del río.

Y todo esto va á faltar este año, si Dios no lo remedia. No sabemos cómo á los concejales del Ayuntamiento de Madrid, que se han torturado el magín para buscar nuevos impuestos, no se les ha ocurrido imponer uno sobre los cambios atmosféricos, porque indudablemente les hubiera dado muy buen resultado.

Los niños del Hospicio continúan trabajando todas las noches en el teatro de Apolo, á pesar de las reclamaciones de la prensa y de los ruegos que se han dirigido á las autoridades desde el Congreso.

Hoy, si se cumple el programa, trabajarán dos veces, y ya que vivan hacinados en un caserón viejo y destartado y no estén muy bien alimentados, que distraigan al público robando horas al sueño reparador por la noche, y al paseo higiénico por la tarde.

Entre los proyectos del señor ministro de la Gobernacion figura el de reglamentar el trabajo de la minez. ¿Por qué no comienza S. E. prohibiendo que los infelices acogidos, por los que debe velar la Diputacion provincial, sean explotados de un modo tan poco caritativo?

La mujer degollada y la ignorancia en que se está del paradero de su asesino han venido á ocupar la atencion de los que no están bien si no tienen algun crimen de qué ocuparse.

¿Ha parecido el asesino? Esta es la pregunta que se hacen todos los días; y como de todo se saca partido para tirar de la oreja á Jorge, se hacen apuestas lo mismo que en los frontones.

Entanto, los ladrones no dejan de hacer sus fechorías. La casa de la condesa de Gomar ha sido saqueada; hállándose ausente de Madrid su ama; ¡Buen aviso para los que se preparan á emprender el verano, dejando sus casas solas y cerradas! No se podrán quejar, si les sucede algun fracaso, de que los cacos no les han avisado con tiempo.

COLABORACION INÉDITA

D. Aniceto el maestro.

—Llegó ayer, señor, ayer á las cinco de la tarde. Traía un buen caballo: de esto entiendo; fui en mi juventud tratante, mejor dicho, criado de un chabán ó tratante en caballos. Pues el que trajo Federico es un bonito animal.

D. Aniceto tenía el sombrero en la diestra mano y con la otra pasábale un pañuelo por el rostro y por su espaciosa calva para enjugarse el sudor. Miraba melancólicamente á la casa de persianas verdes; en una de aquellas ventanas entreabiertas se veía un grupo de macetas verdes con flores llenas de color y lozania.

siguió diciendo D. Aniceto—y al principio no me reconoció; y después me tendió su mano y me dijo:

—¡Calla, el bueno del señor maestro! ¿Ann vive Vd.? Vaya, me alegro.—Y luego se puso á loquear con los mozos del pueblo que habían ido á dar la bienvenida á D. Federico.

—¿Y no dió á Vd. ninguna prueba de estimación y de cariño; á Vd., su maestro?

—No.

—¿Parace mentira.

—Si, lo parece. Ha cambiado mucho; hoy sabe mucho más que yo; ya no es aquel chucuelo revoltoso y desaplicado con el cual mantenía mi voluntad continua pelea: ya no es pobre, es sabio y rico; y claro, cómo ha de fijar su atención en este misero maestro de una escuela de aldeas?

—Repito que parece increíble y añado que no será mucha su sabiduría, ni muy bondadoso su corazón cuando de tal manera olvida á quien todo cuanto es y todo cuanto tiene se lo debe; á Vd., buenísimo D. Aniceto.

—¡Ah, el mundo!—exclamó suspirando el señor maestro.—Sin embargo, tengo un temor.... ¡quiera Dios que sea infundado! Al principio, cuando me dijeron que venía D. Federico á la aldea, «el corazón me traía acá», pensé; las riquezas no le han quitado el amor á su pueblo, á sus paisanos y al viejo maestro; pero cuando he apreciado la indiferencia y la desatención con que me ha recibido, y además esa aturrida locuacidad, esa loca alegría de que anoche dió muestras... ¡Hum!

—¿Qué piensa Vd.?

—No me atrevo á decirlo... pero la verdad es que creo... puedo equivocarme; forma uno tantos juicios erróneos sobre las cosas! Creo que Federico es desgraciado y ha venido al pueblo á ocultarse después de alguna derrota sufrida en Madrid, ó curar su alma de algun extraño dolor.

El maestro abrió su tabaquera de concha y sorbió por la nariz un polvo de tabaco. Quedóse en silencio, con la cabeza baja y rastreando la punta del bastón en el suelo. Entonces recordó la historia de todos sabida en el lugar. En la casa de verdes persianas vivía hace treinta años Cabuñales, un ricachón avaro hasta lo inverosímil, beato, uñaño. Hombre de faz amarillenta y delgada, cuerpo flaco, mirada recelosa y carácter atrabiliario. Su fortuna era inmensa; no sólo era Cabuñales el primer contribuyente del lugar, sino el segundo de la provincia, y uno de los mayores capitalistas de España. Pero en verdad que hubiera sido difícil que quiea no estuviese enterado de cuanto á la riqueza Cabuñales se refería, pudiese creer que éste era hombre de tantas riquezas! Veíasele mal vestido, jamás gastaba incommisuradamente lo estrictamente necesario para no morir de hambre. Pues he aquí que un día Claudia la lavandera, mujer que en otro tiempo había sido hermosa, revela á D. Aniceto el maestro, que ella ha tenido amores con Cabuñales, y que de éste era Federico su hijo; pero el picaronzazo del avaro nada hacia por ellos y ni aun había querido reconocer por hijo al niño.

Conocida de todos fué la empresa llevada á cabo por el maestro, educando á toda perfección al muchacho; sabido era que un año antes de morir Cabuñales, el maestro abordó cerca del codicioso la cuestión; asediándole, mortificándole, apurándole para que reconociese al niño y le amparase; tanto más necesario cuanto que la madre había muerto; y nadie ignoraba á la fin que dos días antes de morir Cabuñales, el maestro consiguió que éste reconociese por hijo á Federico, dejándole heredero de todos sus bienes raíces y de parte del dinero que tenía en el Banco.

Federico, pues, vióse hecho un señorito y marchó á Madrid. Era, por lo tanto, una ingratitude del mozo no haber premiado á su maestro y peor aun no haberle considerado con el afecto y el respeto que merecía.

—Algo le ocurre al pobre chico, añadio dolorosamente el maestro.

—¿Qué le ha ocurrido? que es un insensato, he ahí todo, repliqué. Dos días después hallé el viejo maestro en la alameda de los castaños, junto al valle por donde corre el arroyo transparente sobre un lecho de guijas blancas, peladillas pintadas y piedrecitas rojas.

—Ah, bien lo decía yo, bien lo decía. Pobre Federico, ¿no lo sabes? me dijo. He hablado con él, á sola noche mismo pasadas las doce. ¡Terrible, terrible desdicha la suya!

—Pues, ¿qué le ha ocurrido á ese caballero?

—Es un desgraciado. Si, lo es. Anoche me hizo llorar á moco tendido. Y como tú eres militar y has corrido mundo y sabes mucho de esto del trato de gentes y de lo que son las pasiones, tal vez te aconsejes mejor que yo.

—Dios me libre! es muy fantaseador y muy vanidoso, no quiero yo relaciones con él, repliqué. Su cabeza está llena de humo, contesté.

—Ah, no, no. Su historia ha sido bien extraña. Figúrate que Cabuñales poco antes de morir salió para la corte, según me dijo, y bien afligido en verdad á pagar, con casi la mitad de su fortuna deudada que él tenía con un antiguo amigo; nadie supo entonces ni supo después quien era el tal... figúrate que Federico va á la corte y conoce á una bellísima joven, se enamora de ella... y qué se yo cuanto me ha contado acerca de esto... éllo es que la niña corresponde á su amor; desgraciados... sabe después Federico que su amada... hija del acreedor que había tenido Cabuñales, no es hija de este sino de Cabuñales.

—Fermín Gomez Están, dije.

—Justo, la hija de... Puro engaño: Fermín Gomez Están era un antiguo socio de Cabuñales y no tiene hija alguna, es soltero... ah... Todo es una pura fábula.

—Como fábula! Pue- y los detalles que Federico refiere... y la tristeza profunda que le mata y que ha estado á punto de conducirlo al suicidio.

—Me miró fijamente y delirios.

—Antes el viejo maestro quedó cabiz-

bajo y pensando largo rato, al cabo del cual me miró y dijo:

—Desgraciado es, y bien desgraciado... víctima de un veneno; la lectura de novelas; el delirium tremens de la imbecilidad. ¡Dios mío, qué tiempos! ¡Y yo que le enseñaba á razonar y ver la realidad!

José ZAHONERO.

9 de Junio de 1894.

Esperanzas

DE NUESTROS AGRICULTORES

Leemos en un colega sevillano:

«Grandes son las que en esta fecha tienen los agricultores españoles con las cosechas cosechas que aparecen á la vista, y optimistas los augurios que se hacen de la realización de los productos.

La situación efectiva que durante estos últimos años ha pasado el país y cuya influencia aún esta, puede medirse por lo siguiente.

Los dos factores más importantes de la producción y comercio de España, son los vinos y cereales; artículos ambos que desequilibran y desvelan por completo la situación económica de todo el país.

Nada casi por completo en el pasado año la exportación de vinos á Francia, que fué nuestro principal mercado, y dejado de obtener por este concepto un ingreso de quinientos millones de pesetas próximamente, tuvimos que mandar al extranjero la suma de cien millones en pago de los cereales que hemos tenido que importar para saldar el déficit que resultó de la escasa producción nativa y nuestro consumo, habiendo aumentado en el presente de modo tan fabuloso que de seguir así un año más, sería la ruina total del país.

Por fortuna, la Providencia parece apañada de nosotros, ofreciéndonos con el presente año agrícola un gran respiro á la refrajante situación que se venía atravesando.

Las noticias que se tienen de todos los puntos de la Península sobre el estado de la cosecha de cereales, son en extremo satisfactorias, no siéndolos menos las que se refieren á los demás ramos de la producción agrícola.

LO DEL DÍA.

Dice el Diario de Cádiz:

«En el correo de anoche llegaron como se esperaban, los comisionados del Gobierno que marcharon esta madrugada en el Legaspi á Mazagán á recoger el millón de duros, importe del primer plazo de la indemnización por lo de Melilla.

Forman la comisión, como es sabido, el Tesorero central D. Tomás Lara, el Cajero de efectos D. Tomás Castro Granja, el oficial D. Natalio Gonzalez Mira, un hijo del Sr. Lara, cuatro empleados auxiliares para contar la moneda y un carpintero para la preparación de envases.

En la estación los esperaban el Interventor de Hacienda y varios funcionarios de este ramo.

Se trasladaron al Hotel de Oriente, donde se hospedaron.

Vienen los comisionados, como es natural, poseídos de gran pesimismo, pues temen que no sea posible recoger el dinero. Las instrucciones que llevan son de esperar á bordo del Legaspi la llegada del cónsul en Mazagán, y conforme las impresiones de éste, hacer el desembarco ó regresar bien á Cádiz ó á Tánger.

De estar dispuestos los moros á entregar el dinero, éste será contado y no pesado, á causa de que el Gobierno ha dispuesto que se tome toda clase de monedas, incluso la isabelina, pero exceptuando la filipina.

Admitirase la isabelina, porque va á la Casa Moneda á acuñarse de nuevo.

En la operación de contar y envasar el dinero se emplearán unos treinta días, haciéndose con facilidad y sin obstáculos.

Los comisionados, una vez puestas de acuerdo con el comandante del Legaspi Sr. Mato, acordaron embarcar esta madrugada á las cuatro.

Marcharán á Mazagán á la media mañana para poder aparecer en dicho punto á hora oportuna para tomar puerto, y no tener que esperar en alta mar la amanecida, como le ha acontecido al Conde de Venadito, que salió á las dos de la madrugada y no pudo llegar á Tánger hasta las diez de ayer.

En el mismo tren correo llegaron algunos oficiales y resto de la dotación del Legaspi.

A las doce de la noche esperaban los botes á los comisionados.

El jefe de la comisión Sr. Lara, conferenció con el Gobernador civil Sr. Carreño, cambiando impresiones.

Esta autoridad ha enviado al comandante del Legaspi un despacho cifrado que había recibido del ministro de Marina.

A las anteriores noticias debemos añadir que en Tánger los representantes de las naciones, han recomendado á todos sus súbditos se abstengan de salir á desdoblado, por temor de que los moros, considerándose libres ya de toda autoridad, se ejerciten en el merodeo y la rapina.

Esta mañana había conocimiento en Tánger, de que se habían cometido por los moros algunas fechorías.

Estos se resisten á crear la muerte del Sultan, encerrándose, cuando se les pregunta, en una completa negatva.

Los que fueron á despachar el Prólogo, sostuvieron que no podía haber fallecido.

En Tánger la principal alarma, la ha producido después de la muerte del Sultan, la noticia de que la elección del hijo de la circasiana, tiene un valor grande por haberse efectuado en Rabat, sitio designado para estos casos y donde existe el palacio para elegir los Sultanes.

Temíase en Tánger ayer, que se promoviera una guerra civil dentro del Imperio, si el hijo mayor del difunto Emperador,

no se conformaba con la elección hecha á favor de su hermano menor.

En la rada de Tánger sólo había de buques de guerra, nuestro crucero Conde de Venadito.

En Gibraltar no se decía nada de que se esperasen buques ingleses para marchar á la costa de Marruecos.

El comandante del Legaspi Sr. Mato, estuvo anoche varias veces en el gobierno hasta hora avanzada conferenciando con el Sr. Carreño, recogiendo instrucciones que ha enviado el Gobierno, respecto á la conducta que debe seguirse á la llegada á Mazagán.

Los comisionados que llegaron anoche no desembarcarán ni tampoco la fuerza de infantería de marina, dado caso de que sean alarmantes las noticias que lleve a bordo el cónsul.

El jefe de la comisión Sr. Lara, acompañado del Interventor de Hacienda en esta provincia, visitó anoche dos veces al Sr. Carreño, quien se ofreció para lo que necesitaran.

Ya á última hora de la madrugada que daban á bordo los comisionados.

En todo el día de ayer estuvo llevándose a bordo del Legaspi los sacos y cien cajas que remitieron de Madrid para el envase del dinero.

Según nuestras noticias, el Legaspi no lleva los obuses y ametralladoras de que había un telegrama de Madrid; y la compañía de infantería de marina, el armamento que lleva es el Remington y el mismo que sirvió en la campaña del Norte.

El crucero Alfonso XII, no ha recibido aun instrucciones para marchar. En previsión de ello, aceleráanse los trabajos de reparación y recorrida general que sufre, al objeto de poder salir á la mar, si fuera dentro de contados días.

Hasta ahora, según las noticias de anoche, ningún otro buque de esta división ha recibido orden de marchar.

Se cree que si arrecia el tiempo el Venadito, no pudiendo sostenerse en la rada de Tánger, se ira á refugiarse en la Algeciras.

Respecto á movimiento de tropas, por lo que se refiere á Cádiz, no ha comprendido más, hasta anoche, que al segundo batallón de Alava.

DESDE CADIZ.

(Carta diaria de nuestro corresponsal)

Miércoles 13.

Una conferencia de más de dos horas ha celebrado el presidente de la Diputación Sr. del Toro, con el Gobernador civil.

Cuando estaban en la entrevista visitó al Sr. Carreño el general Sr. Fernandez de Rodas.

La Comandancia de marina anuncia que pueden presentarse los que se consideren con derecho á un anclote y una amarra encontradas en el mar.

El ayuntamiento de Ceuta manifiesta que sus asuntos no los estiende en papel sellado por encontrarse exceptuado de usarlo y de toda otra clase de tributación al Estado por reales privilegios.

Sólo un juicio oral se ha celebrado hoy en la sección primera de esta Audiencia por el delito de atentado á los municipales de esta capital, contra Laureano Ruiz Sanchez. El abogado fiscal sustituido señor Habrero pidió para el procesado dos años, once meses y un día, siendo su defensor el Sr. Albertos.

En la sección segunda no hubo ningún señalamiento y en la tercera se suspendió uno por el delito de hurto en Algeciras, por faltar el procesado y testigos.

En la Línea han sido detenidos dos sujetos por hurtar once arrobas de harina, y 12 pesetas y 5 céntimos, á D. José Quintana Sanchez.

A partir del próximo Domingo, se reunirá en la calle de Ceballos, núm. 8, la Sociedad de Tipógrafos. Así se participa á este Gobierno.

Por telegrama han quedado limpias las procedencias de Lisboa.

Teatro Principal.

Causas ajenas á nuestra voluntad nos han impedido ocuparnos á su debido tiempo, de las obras puestas en escena en las últimas noches, por la compañía de zarzuela que actúa en este coliseo.

Hoy lo hacemos, aunque muy brevemente, por no disponer de espacio para más.

«La Tempestad».

La ejecución de esta obra, representada en la noche del Domingo, dejó satisfecho por completo al público, pues, á excepción de dos ó tres pequeños lunares, que pasaron inadvertidos para la mayoría, el conjunto no pudo resultar mas perfecto.

El tenor Sr. Batllé confirmó en esa noche la grata impresion que había producido á todos cuando debutó. Al terminar las sentidas frases del terceto del último acto, se repitieron con mas estruendo las manifestaciones de entusiasmo de que había sido objeto en otros pasajes de la obra.

Verdaderamente este artista sabe sentir lo que canta y por eso recibió tan legítima ovación al concluir el precioso número de que nos ocupamos.

Acompañado de las Sras. Soriano y Barrera tuvo que presentarse varias veces en el palco escénico.

La primera de dichas tiples hizo un Roberto delicioso, contribuyendo con el buen desempeño de su difícil papel al buen conjunto é igualdad con que fué cantada la obra.

Muy bien la Sra. Barreta, así como el baritono Sr. Gascó, ambos merecieron los aplausos del auditorio.

El tenor cómico Sr. Martínez demostró ser un artista bastante estudioso y no descompuso el cuadro.

Perfectamente los coros y la orquesta, en el magnifico concertante del acto segundo que no fué aplaudido todo lo que merecía.

«Las dos princesas».

Escasísima concurrencia asistió en la noche del Lunes á la representación de la bonita zarzuela de los Sres. Ramos Carrion, Pina Dominguez y Caballero.

La ejecución fué muy aceptable, distinguiéndose en ella la Sra. Barreta, quien hizo aplaudir con justicia en varios números y muy especialmente en la bonita canción del acto segundo.

Oportuna la Sra. Diaz en el papel de Marieta y regulares nada más los demás artistas que tomaron parte en el desempeño.

El Sr. Gascó nos resultó demasiado frio en toda la obra y con especialidad en la bonita romanza de salida que fué cantada sin gusto ni expresion.

«El milagro de la Virgen».

Si muchos y espontáneos aplausos había conseguido en las noches anteriores el notable tenor Sr. Batllé, mas nutridos y duraderos, si esto es posible, fueron los que alcanzó el martes interpretando el papel de Mateo en la obra cuyo título sirve de epigrafe á estas líneas.

La romanza del primer acto, el cuarteto del segundo y el duo del último, fueron otros tantos motivos para que el público le prodigara entusiastas ovaciones.

En todos esos números hizo gala de sus extraordinarias facultades y de su irrefragable escuela de canto.

La Sra. Soriano compartió muy dignamente con él los aplausos del auditorio.

Bien la Sra. Diaz y los Sres. Lopez (P. y A.)

«El Juramento».

Con mediano resultado se puso anoche en escena esta bonita zarzuela del clásico repertorio.

El Marqués de San Estebán no consiguió tener fiel intérprete en el baritono señor Gascó, quien parece hace siempre este papel con poca voluntad; tanto á la romanza de salida como al original duo del acto segundo, le han dado todos los artistas á quienes recordamos haber visto esta obra, el matiz y colorido que requieren, y han conseguido los aplausos del público.

El Sr. Gascó, no pudo anoche lograr esas muestras de aprobación.

Aceptable la Sra. Barreta y bien la señora Soriano á quien se aplaudió con justicia en la escena musical en que describe su entrevista con el Marqués.

El papel de Carlos, que es un verdadero embolado, estaba á cargo del Sr. Martínez, quien demostró plenamente que no estaba muy conforme con él.

Algo menos que regulares los demás artistas que tomaban parte en la ejecución.

Los coros y la orquesta se resentían, como en las dos últimas noches, de la falta de ensayos.

Esta noche se pone en escena El Molinero de Subiza, tomando parte en el desempeño el aplaudido tenor Sr. Batllé.

RODRIGO BRAVO.

Gacetas.

CORRESPONSAL EN PARIS

PARA ANUNCIOS, RECLAMOS Y COMUNICADOS Sr. D. A. Lorette, rue Caumartin 61

A las cuatro de la tarde, en la panadería de

J. DELGADO

Doctrina, 19 y en su sucursal, Algarve, 24.

se expende pan acabado de elaborar. A dicha hora puede llevarse á domicilio.

EL ALMACEN

general de hierros de D. Manuel Pio Barroso y Labraña, que estaba situado en la calle de las Bodegas, se ha trasladado á la calle Evara núm. 20.

Efemérides.

DIA 14 DE JUNIO. 1813.—Alianza entre Prusia, Inglaterra y Rusia contra Francia.

Sesion Municipal.—Anoche

se celebró bajo la presidencia del Alcalde y con la asistencia de los Sres. Bertemati, Leña, Garcia del Salto, Humanes, Obellianne, y Gallegos.

Se aprueba el acta de la anterior.

Tambien se aprueba el extracto de los acuerdos tomados en el mes de Mayo. Queda acordado el acta de la subasta de los vales municipales.

Se acuerda empadronar en esta ciudad á los Sres. D. Manuel Gomez Barrera y D. Antonio Garrido Romero.

Conforme con el dictamen del Sr. Rejidor Sindico se aprobaron varios expedientes de quintas.

Tambien se aprobaron varias cuentas de Mayordomo.

Se dá cuenta de un oficio del Gobernador civil devolviendo aprobado el presupuesto extraordinario. El Ayuntamiento acuerda quedar enterado.

Y sin mas asuntos se levantó la sesion.

Se están instalando en la Alameda de Fortun de Torres dos pabellones en los cuales se han de exhibir fieras, perros y mones sabios.

En el que se ha instalado á la entrada del paseo por la calle del Puerto, se han estrechado tanto las distancias que se hace muy difícil el paso del público por aquel lado.

Suplicamos á quien corresponda que se procure en cuanto posible sea, poner aquello en condiciones más amplias para no interrumpir el tránsito á las numerosas personas que asisten por las noches á aquel paseo.

Muy pronto quedará terminado el nuevo gasómetro que desde hace algun tiempo se está instalando en la Fabrica del Gas, el cual, á juicio de los inteligentes, es de lo mas acabado y bien acondicionado de entre los de sistema moderno.

Programa de las piezas que ha de ejecutar esta noche en la Alameda de Fortun de Torres la charanga del batallón de cazadores de Tarifa, número 5:

- 1.º Paso-doble, C. Z.—G.
- 2.º Mazurca, Magdalena.—Calvitz.
- 3.º Americana, La Manigua.—Escalas.
- 4.º Pot-purri de Aires Nacionales.—Guirao.
- 5.º Polka, La Brisa en Africa.—Suppé.
- 6.º Paso doble, ¡Viva la Reina!—Calvitz.

No hay competencia posible. —La gran economía alcanzada en los principales centros fabriles, debido á la importancia de las compras hechas por la Sastrería de D. Plácido Verde, de Cádiz, para la presente estación, permiten ofrecer á este inteligente público, trajes completos de corte elegante y esmerada confeccion, desde 25 pesetas en adelante. Se reciben avisos para tomar medidas, Larga 11, principal.

Ayer ingresaron en el Hotel de la calle de Letrados, siete huéspedes por haber hecho méritos bastantes para tal honor.

Uno de estos dias saldrá para su destino el preso en la Carcel de esta ciudad conocido por Joselete, de cuya prision y causas que el originaron dimos cuenta oportunamente.

La política provincial.—Dice el Diario: «El Gobernador civil Sr. Carreño estuvo ocupándose anoche de las diversas cuestiones que afectan á la marcha administrativa de la Diputación provincial, examinando los diversos datos que recogió ya verbalmente del depositario y contador Sres. Arboleya y Castillo, bien de los libros de ambas dependencias que se llevaron á su despacho ó certificados y estados que había reclamado á medio día.

Anoche, ya tarde, se ocupaba el Sr. Carreño en enviar al ministro una detallada cuenta del estado de la Diputación.

Habiendo terminado las sesiones de la Asamblea por el acuerdo tomado ayer, es probable que el Sr. Carreño convoque á una extraordinaria en plazo no lejano.

En Jerez se celebrará á la llegada del Sr. Duque de Almodovar del Rio, una importante conferencia entre los Sres. Carreño y Rios Acaña.

De las cuestiones políticas conferencia ayer extinsamente los Sres. Carreño y Garcia Guerrero.

Lo ocurrido en Algodonales. —El Alcalde de este pueblo amplió telegráficamente al Gobernador, detalles de lo ocurrido en la madrugada del día 11 que no ha dejado de tener importancia.

Quince sujetos de mala vida, no pudiendo resistir la vigilancia de que eran objeto por parte de los dependientes de la autoridad, hicieron frente á éstos, entablándose una colision, teniendo que recurrirse al auxilio de la Guardia civil y resultando una guardia confuso.

Los quince sujetos fueron detenidos, asegurando el Alcalde Sr. Marencio, que el orden público no llegó á alterarse, pues lo ocurrido sólo tuvo las consecuencias de un aborto.

El Juzgado, inmediatamente se puso á instruir el correspondiente proceso.

Noticias de Sevilla: Ayer á las diez han comenzado en la Iglesia Catedral los ejercicios de oposicion á la canonjía magistral vacante.

Toman parte en esta oposicion D. José M.ª Molina, catedrático del Seminario de San Fulgencio, de Murcia; D. Manuel Fernandez Silva, párroco de San Nicolás del Puerto, y D. José Roca y Ponsa, canónigo penitenciario de esta Iglesia Catedral.

El Sr. Molina disertará hoy sobre el tema «In Dao est vere paternistas, Filiato et Processio» sacado del libro Idel Maestro de las Sentencias, dist. 27. Le objetarán los otros dos opositores.

—El domingo se cortó el pelo el renombrado y simpatico matador de toros Francisco Arjona Reyes (Currito) accediendo al fin á las reiteradas instancias de su familia y de sus muchos y buenos amigos.

El maestro Arjona Reyes tomó la alternativa en Madrid en Mayo de 1867, y se la dió su inolvidable padre (p. e. p. d.) el gran torero Francisco Arjona Guillén (Cuchares) Aquella tarde se jugaron toros de la Marquesa de Ontiveros y la última corrida que toreó en Madrid fué el año de 1827, alternando con Rafael Molina (Lagaritjo), tambien ya retirado del toro. Se lidiaron toros de la ganadería de D. Juan Vazquez y Rodriguez, y la última que toreó fué en Junio del mismo año en la plaza de Segovia.

Con la retirada de Currito ha concluido ya casi aquella masa de buenos toreros que hicieron la delicia de aquellos aficionados inteligentes que pudieron alcanzar la época de Montes, el Chiclanero, Cuchares, el Tato, Manuel Dominguez y Cayetano Saenz.

Del tiempo de Currito no quedan ya más que José Campos (Cara-ancha) y Fernando Gómez (el Gallo).

Los Guardias municipales detuvieron ayer á un sujeto que estaba reclamado por la Autoridad Judicial.

Nuevos Almacenes de Tejidos de Moreno y Quintana

TELÉFONO NÚM. 60.—PRECIO FIJO.—APARTADO 14.

Exposicion especial de todo el surtido de Primavera y Verano en telas y confecciones.

A LOS NUEVOS ALMACENES DE CÁDIZ.

LA MÁS ALTA RECOMPENSA CONCEDIDA EN LA EXPOSICION UNIVERSAL DE CHICAGO!

LA COMPAÑIA FABRIL «SINGER»

HA OBTENIDO 54 PRIMEROS PREMIOS

Siendo el número mayor de premios alcanzados entre todos los expositores,

Y MÁS DEL DOBLE DE LOS OBTENIDOS POR TODOS LOS DEMÁS FABRICANTES DE MÁQUINAS PARA COSER, REUNIDOS.

DEPÓSITO EN JEREZ:

19, ALGARVE, 19.

CATÁLOGOS ILUSTRADOS GRATIS

CATÁLOGOS ILUSTRADOS GRATIS

ESTABLECIMIENTO TIPOGRÁFICO

El Guadalete.

En este antiguo y acreditado establecimiento se hacen con perfeccion y limpieza cuantos trabajos de imprenta se deseen, de lujo y corrientes, en negro y colores, como son estados, circulares, convocatorias, facturas, recibos, vales, talonarios perforados, notas de precios, memorandums, etiquetas, collarines, etc.

Se timbran sobres papel de cartas, pliegos de colores y japonés para envolver botellas, y demás impresiones propias para los señores extractores, con tipos elegantes, prontitud y economia.

Se hacen toda clase de impresiones para Ayuntamientos, Juzgados, Contribuciones, Consumos y demás oficinas publicas.

Tambien se imprimen publicaciones periódicas, libros y folletos con tipos españoles, ingleses o elzevirianos. Las tarjetas de visita, con tipos modernos y escogidos, se hacen á 6, 8, 10, 12 y 14 reales el ciento, segun tamaño y cartulina.

Se hacen **ESQUELAS MORTUORIAS** á cualquier hora del dia y de la noche.

CALLE DEL COMPÁS, NÚM. 2.

MONTE DE PIEDAD

El Jueves 21 de Junio de 1894, de 12 á 3 de la tarde, se venderán en subasta pública las Alhajas a continuacion expresada, procedentes de los empeños del mes de Marzo de 1893, si antes ó en el acto no las redimen sus dueños.

109 Nueve vales municipales de dos mil doscientas cincuenta pesetas nominales.	1100
206 Una accion de la Empresa de aguas N.º 799 de quinientas pesetas nominales.	350
10258 Una pulsera y un anillo de oro y brillantes.	750
10742 Dos relojes de oro.	70
10762 Dos pares de zarcillos de oro y coral.	13
10763 Dos pulseras de plata.	350
10782 Unos zarcillos de oro y coral.	6
10798 Dos tenedores y una cuchara de plata.	1950
10815 Cuatro cucharas y cuatro tenedores de plata.	52
10818 Una cuchara de plata.	6
10825 Unos zarcillos de oro y topacios.	6
10832 Un reloj de plata sin tapa.	850
10861 Un reloj y una pulsera de oro.	120
10862 Una cadena de oro, un anillo, unos zarcillos	

de oro y ésmalte, una pulsera oro, unos zarcillos de oro y turquesas, un anillo de oro y dos anillos con diamantes.	300
10866 Dos rosarios de plata, unos zarcillos de oro y coral, un lapicero y un relicario plata y una cruz.	350
10881 Una cuchara y un tenedor plata, un reloj de oro.	850
10893 Un anillo de oro perla incompleto.	350
10911 Unos zarcillos de oro negros.	350
10942 Un reloj de oro.	113
10946 Un convoy de plata y cristal, tres servilleteros, dos cizos plata y un anillo de oro.	30
10978 Unas aretas de oro y piedras, un obdolo.	197
11001 Un anillo de oro y brillantes.	120
11035 Un par zarcillos oro y perlas, una pulsera, un anillo de oro, tres cucharas y tres tenedores plata.	84
11089 Un reloj de plata sin tapa.	850
11090 Un reloj de plata.	975
11114 Un rosario oro y coral y un abanico nácar.	2250
11115 Unos zarcillos de plata y diamante.	1150
11116 Un anillo de oro y un anillo de plata.	7
21117 Dos alfileres oro, un rosario y un portamoneda plata.	1150
11118 Unos zarcillos y un anillo de oro y amatista.	2825
11119 Una cruz, una gar-	

gantilla y un guarda-plata.	6
11122 Unos anillos de oro y diamante.	475
11123 Un relicario de oro.	18
11172 Un par zarcillos de oro y coral.	750
11176 Unos zarcillos de oro y coral.	850
11185 Dos cucharas y un anillo de plata.	18
11187 Una cuchara y un tenedor plata.	975
11188 Una cadenita de oro.	12
11193 Dos alfileres oro amatista y brillantes.	17
11201 Dos tenedores de plata.	12
11202 Tres cucharas de plata.	18
11203 Unos zarcillos y un anillo de plata.	2850
11207 Seis anillos de plata y oro y una caja plata.	1425
11208 Unos zarcillos de oro y coral rotos.	6
11210 Un reloj de plata.	18
11211 Cinco piezas de plata.	850
11242 Un rosario plata, una cruz de plata, un guardapelo oro y unos gemelos de met. it.	350
11249 Un reloj de plata.	850
11258 Unos zarcillos de oro y topacios.	5
11304 Unos zarcillos de oro y coral.	7
11306 Un reloj de plata con esmalte.	850
11307 Unos zarcillos coral y un anillo oro.	575
11316 Un reloj y leontina	197

de oro.	170
11329 Unas maltezas de oro.	3
11353 Dos cucharas y tres cucharillos con cabo de plata.	1425
11354 Unos zarcillos y un anillo de oro y topacios, perlas.	29
11379 Un alfiler y unos zarcillos oro y perlas.	17
11382 Un alfiler, unos zarcillos, un imperdible de oro.	475
11386 Una sortija de oro y brillantes.	34
11414 Tres cucharas grandes, una chieca, un cazo y un rosario plata, dos imperdibles oro bajo y un par anillos oro y coral.	45
11431 Tres rosarios plata.	850
11442 Un imperdible oro, un alfiler plata, una pulsera y un vaso plata, un reloj plata, cuarenta topacios.	77
11443 Unos zarcillos oro y perlas.	350
11457 Dos cucharas y dos tenedores plata.	24
11472 Unos zarcillos oro y coral.	850
11473 Dos alfileres oro brillantes, zafiro y dos relojes oro.	390
11475 Un reloj plata.	1250
11477 Un reloj y leontina plata.	34
11490 Una cuchara, un tenedor y un cucharillo de plata.	1425
11496 Un reloj y leontina oro.	197

11497 Una pulsera de oro perlas y brillantes y unas maltezas oro y zafiro.	477
11511 Unos zarcillos oro y coral.	12
11512 Unos zarcillos oro y coral.	475
11513 Unas maltezas y un alfiler oro y topacios.	350
11516 Dos gargantillas de oro y coral rotas, un alfiler incompleto con diamantes y un libro.	18
11517 Una pescadera de plata.	950
11519 Dos cucharas y un tenedor plata.	9
11520 Dos pulseras oro, un alfiler y zarcillos oro, un rosario oro y coral, un targetero, una copilla y unas tenacillas de plata.	177
11521 Unas maltezas y cruz oro.	1425
11522 Cuatro pares zarcillos oro y un alfiler.	15
11553 Un reloj plata.	6
11577 Un alfiler oro y diamante.	42
11579 Un reloj y leontina plata rota.	17
11581 Unas aretas, un guardapelo, una cruz oro y un anillo.	3
11588 Una pulsera oro.	18
11626 Unos zarcillos oro y perlas, argollas oro, unos zarcillos plata y oro, un anillo oro y un boton.	7
11631 Un reloj de plata.	6
11654 Un alfiler y zarcillos de oro, incompleto.	850
11655 Una sortija y un anillo de oro.	850
11656 Un cucharon de plata.	17
11657 Una cuchara de plata.	4
11660 Un reloj, una gargantilla y una cruz de oro.	48
11665 Dos tenedores y un bazo plata y dos cucharillos cabos plata.	17
11683 Un reloj de plata.	850
11697 Unos zarcillos oro y camfeo coral.	350
11707 Una sortija de oro y brillante.	45
11708 Un reloj oro.	95
11709 Un alfiler de oro y brillante.	12
11711 Unos zarcillos coral y un anillo oro.	6
11712 Una leontina plata.	475
11729 Dos sortijas oro, diamante y brillantes.	57
11748 Unos zarcillos oro y coral y dos sortijas oro y perlas.	7
29597 Una pulsera de oro y otra falsa.	15
29754 Un reloj de plata.	750
29801 Un reloj plata.	750
29915 Un reloj oro con esmalte.	40
29916 Una leontina oro.	35
29923 Un reloj plata.	3
24 Un par zarcillos oro y perlas incompletos.	3
25 Un par zarcillos filigrana oro y venturina y otro idem filigrana oro y perla.	10
26 Un par zarcillos falso.	2
27 Una cuchara plata y otra falsa.	10
33 Una cuchara, un tenedor y un reloj plata.	15
34 Un rosario plata cuentas blancas, una cruz falsa, un guardapelo falso, dos maltezas falsas, un relicario plata, una cruz plata, una llave falsa, dos pendientes coral y un zarcillo oro y topacio.	5
35 Un alfiler de oro y un par zarcillos falsos.	150
165 Un reloj marfil, una sortija plata, un par zarcillos oro y un anillo oro y coral.	250
166 Dos maltezas plata y piedras falsas.	2
462 Doce relojes oro.	120
579 Una pulsera oro esmalte perla y granate rota.	1250
748 Un sifon falso y cristal.	2
881 Una leontina de plata.	250
970 Una cuchara, un tenedor y un cucharillo plata, dos anillos de oro y coral y piedras, un alfiler y un par zarcillos oro y coral, dos argollas oro bajo, una cuchara y un guardapelo falso.	1250
990 Una leontina falsa.	1

991 Seis cucharas y seis tenedores falsos.	30
992 Seis cucharas y seis tenedores falsos.	30
972 Un par zarcillos oro y coral, un par zarcillos oro y turquesas, dos aretas filigrana falsas y topacios, un par zarcillos falsos, un anillo de oro y granate y un anillo de oro incompleto.	22
1287 Un guardapelo oro y esmalte y una gargantilla id.	25
1812 Un anillo de oro y piedras y un par zarcillos oro, filigrana y venturina.	750
2258 Un rosario plata cuentas negras y otras cuentas cristal.	3
2544 Una batea con esmalte y una pulsera de plata.	4250

Arrendamientos.

Se arrienda el segundo piso de la casa calle Algarve, núm. 6.—En el establecimiento de tejidos de la misma casa informarán.

Se arrienda una casa en la calle Campana, núm. 5, toda ó por pisos.—En la Corredera núm. 41, darán razon.

Se arrienda

Un bonito principal, con siete habitaciones y cocina, por 190 reales mensuales, en la calle Castellana, núm. 3 (primera á la izquierda, entrando por la plaza del Carmen).

Se arrienda desde San Juan el piso principal de la casa calle Guadalete, núm. 12.—Prieta, 9, darán razon.

Se arrienda la casa Chancillería, núm. 5.—Larga, 11, principal, informarán.

Se arrienda una casa en la plaza de Escribanos, n.º 3, una bodega de 20 botas de asiento, en la calle Cantarera, núm. 6 y otra de 40 botas en la calle Luis Pérez, número 10.—Informarán en la tienda de Las Columnas, plaza de Plateros.

Se arrienda desde San Juan, la casa calle de Caballeros, núm. 36.—San Anton, 16, darán razon.

Desde el 24 de Junio se arrienda la casa núm. 7 calle Alcaidesa.—Calle San Miguel núm. 12, darán razon.

Anuncios.

No equivocarse al antiguo constructor de todos Francisco Javier Carrillo, que sigue construyendo toldos, cortinajes y colchones, y que es conocido hace muchos años en Jerez ofreciendo al público sus servicios en todo lo concerniente á su arte, siendo el precio de su trabajo sumamente módico y esmeradamente hecho, como de antiguo lo tiene acreditado. Se lavan lanas y cobertores. Recibe los avisos en la plaza del Arenal, esquina á la Lanchera, tienda de los Sres. Aparicio Hermanos y en la Cruz Vieja, núm. 8.

EL VINO DE PEPTONA

CATILLON restablece las fuerzas, el apetito, las digestiones; es el mejor reconstituyente de los niños, ancianos, convalescentes y de los enfermos del

ESTOMAGO

LANGUIDEZ, ANEMIA, etc. Su grandioso éxito ha dado origen á muchas imitaciones mas ó menos acuciosas. Exíjase la PEPTONA CATILLON, la única citada en el Boletín de la Academia de Medicina de París, adoptada en los Hospitales de París y de la Marina. MEDALLA EXPOSICION UNIVERSAL 1889, 3, Boni-S-Martin, PARIS y bucas Farmacias.

De los acreditados trillos de la calle Prieta, núm. 16, acuda de llegar un surtido de hierros, fuerza de ocho caballos, 75 pesetas.—Id. fuerza de doce, 90 pesetas.—Id. id. de 16, á 125 pesetas.

Nodrizas—Joaquina Berdugo, de 20 años de edad, primiza, solicita casa para criar. Vive en la calle Vieario, núm. 2.

Imp. de EL GUADALETE á cargo de J. Pareja y Medina

TODO EL MUNDO FOTÓGRAFO

SIN ESTUDIO ALGUNO

Aparatos fotográficos DESDE 20 PÉSETAS.

Catálogo Ilustrado GRATIS.

FRANCISCO REVERCION Y C.º

Fernando VII, 34 (Entrepuerto)

BARCELONA.

CASA ESPECIAL PARA LOS AFICIONADOS.

